

Kenianos dominan maratón de Lisboa



Lisboa, 2 oct (RHC) Los corredores kenianos dominaron hoy los podios de la cuarta edición del Maratón de esta capital, con el triunfo de Alfred Kering en la prueba masculina y su compatriota Sarah Chepchirchir de la femenina.

Kering recorrió los 42.195 kilómetros de la prueba en dos horas, 10 minutos y 27 segundos, por delante de su colega Reuben Kerio y del etíope Seboka Nigusse.

Entre las damas, Chepchirchir se impuso con crono de 2:24:12 horas (récord personal y de la competición), seguida de su compatriota Brigid Kosgei y de la etíope Gutemi Imana.

Además de las carreras maratón, se celebró un medio maratón de 21 kilómetros y un mini maratón de siete, los cuales totalizaron 24 mil corredores.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107397-kenianos-dominan-maraton-de-lisboa>



Radio Habana Cuba